

Neu beim RVT: Karl Marbach und Oleg Bartel

Am 23. August beginnt die neuen Regionalliga-Saison. Zeit also, die ersten beiden Neuzugänge des RV Thalheim vorzustellen. Mit dabei sind ein bekanntes Gesicht und ein junger Freistil-Athlet.

von Holger Hähnel



Mit KARL MARBACH kommt ein alter Bekannter zurück ins Zwönitztal. In der kurzen Corona-Saison 2020/21 ging der Schwergewichtler bereits für unser Team auf die Matte. Danach suchte er die sportliche Herausforderung und kämpfte vier Jahre beim AC Lichtenfels in der 1. Bundesliga.

Karl lebt und trainiert in Leipzig, war aber in den letzten Jahren auch immer wieder im Erzgebirge, um seinen Kumpel Tobi Löffler zu besuchen. Auch 2024 ließ er es sich nicht nehmen und kam zur 120-Jahr-Feier nach Thalheim und war Teil des RVT-Teams bei den Highland Games.

In der kommenden Saison soll der 24-Jährige die Gewichtsklassen 96 und 130 kg im griechisch-römischen Stil abdecken. "Diese Limits sind echt stark besetzt, daher freuen wir uns, Karl an Bord zu haben", so RVT-Trainer Steffen Richter.

Der geborene Greifswalder konnte bereits fünfmal auf das Treppchen der nationalen Titelkämpfe klettern. 2014 und 15 wurde er Dritter und Vizemeister der Jugend B, 2017 Deutscher Meister der Jugend A, 2019 Vizemeister der Junioren und schließlich 2022 Deutscher Vizemeister der Männer. International trat Karl 2017 in Erscheinung, als er bei den Kadetten-Europameisterschaften in Sarajevo den 9. Platz erkämpfte.



OLEG BARTEL ist seit einigen Jahren ein Begriff in der sächsischen Ringerwelt. Obwohl er als geborener Hallenser von jeher für den SV Halle bei Einzelmeisterschaften startete, ging er schon seit 2019, im Alter von 15 Jahren, für die Mannschaft des AC 1990 Taucha auf die Matte. Die Randleipziger sind Vertreter der Landesliga (ab 2025 „Oberliga“) Sachsen und dort entwickelte sich Oleg stetig weiter. Zuletzt fiel er regelmäßig durch super Kampfbilanzen auf. In der Punktkampfrunde 2024/25 gewann Bartel für Taucha all seine 14 Landesliga-Begegnungen und holte eine beeindruckende Zahl von 47:0 Mannschaftspunkten.

Beim RVT soll der 21-Jährige vor allem im Limit bis 71 Kilo Freistil zum Einsatz kommen, wäre aber flexibel auch für die 75er-Klasse verfügbar. In der Landesliga machte Baertel sogar mehrfach den Ausflug ins Griechisch-Römische und bezwang dort namhafte Gegner. „Damit sind wir in den mittleren Gewichtsklassen etwas beweglicher, das kann bei manchem Kampf echt wichtig sein“, betont Steffen Richter.

Auf nationalem Parkett feierte der gelernte Elektroniker bereits einige Erfolge. 2018 wurde er für Halle Deutscher Meister der B-Jugend, in den Jahren 2021 und 23 dann jeweils Vizemeister der Jugend A und der Junioren.

Herzlich willkommen beim RVT, Karl und Oleg!

Weitere Neuverpflichtungen werden in Kürze vorgestellt.